

EL AVISADOR DE BADAJOZ

SEMENARIO CATOLICO.

SE PUBLICA
todos los JUEVES.

SE SUSCRIBE EN LA CALLE LAGARES, NÚMERO 6,
DONDE SE DIRIGIRÁ TODA LA CORRESPONDENCIA
á nombre del Administrador.

PRECIO DE SUSCRICION.

En la capital, 2 reales al mes; y fuera de ella 6 reales anticipados el trimestre.

LA CABRA DE SALOMON.

El primer paso para creer tonterías es dejar de creer las verdades evidentemente creíbles, como son todas las reveladas por Dios y enseñadas al mundo por su Iglesia.

Es decir que la primera condicion para ser crédulo es la de no creer lo revelado. Así se observa que la gente más supersticiosa, la más temblona—porque el adjetivo *temerosa* no les cuadra bien—es la gente incrédula, la gente que se rie, ó aparenta reirse, de nuestros misterios; y que, prestando no admitir cosa alguna que no comprenda su razon soberana, se desdennan dar crédito á lo racional y creible, para sumergirse en lo absurdo y lo ridículo.

Esta es la historia de los *espíritus fuertes* desde Luciano el Apóstata hasta Voltaire, y desde éste hasta el último zascandil que alardea de ilustrado para no hacerse caso de la revelacion cristiana y ser constante, aunque necio, contradictor de cuanto la Iglesia enseña.

De Juliano que, habiendo sido educado en la fé de Cristo, renegó de ella para restablecer y propagar de nuevo el gentilismo sobre las ruinas de la religion del Galileo, como él llamaba por desprecio á Cristo nuestro Bien, refiere su biografía y entusiasta admirador el sofista Libanio, que se encerraba en las cavernas y lugares subterráneos, para consultar allí las entrañas palpitantes de las víctimas, entre las cuales se hallaron algunas humanas, sobre todo mujeres, y averiguar por ese medio estólido los sucesos futuros, que le tenían siempre en un estado de sobrescritacion nerviosa, como á un calenturiento que ve en su fantasía enemigos que por todas partes le persiguen.

De Voltaire se cuenta igualmente que era tanto el terror que le inspiraban las tormentas y otros fenómenos atmosféricos conocidos de todo el mundo, que en no pocas ocasiones consultó á las gitanas, lo que le convendría hacer para estar seguro y verse libre de los miedos que tanto y con tanta insistencia le perseguían.

Esta es la razon de estar del *Espiritismo* tan extendido entre los que se llaman incrédulos en nuestros dias.

Quiéren esos buenos señores é ilusos incrédulos descender el velo que les oculta la vida futura y cuanto á ella se refiere una vez que abandonaron la fé católica, única que sabe lo que hay más allá de la tumba, y se desviven buscando, en donde lo presumen encontrar, un guia que les enseñe el camino; y lo que encuentran de ordinario es un tuno, que les engaña como á niños, haciéndoles ver visiones y burlándose de ellos lo mismo que hacían los antiguos arúspices con sus bobalicones consultores.

Pero donde se manifiesta esta verdad con todo su esplendor es en la farándula masónica, en las ceremonias y ritos con que reciben á sus adeptos y en las grandísimas mentiras que les hacen devorar para ilustrarles, dicen; y por eso se llaman modestamente *hijos de la luz*.

Nuestros lectores están al tanto de muchísimas de las necedades masónicas con que se alimentan y nutren los HH. de la cofradia del mandil, como todo lo que se refiere á la muerte de Hiram, á las columnas del templo, á los orígenes de la secta y á otros puntos no menos interesantes.

Sin embargo nunca les hemos hablado de *La cabra de Salomon*, y bien merece esta cabra que la dediquemos un artículo por el gran papel que desempeña en las cabrunas tenidas ó reuniones de los HH. consabidos.

Sabido es que los masones en general tienen muy poco de lo de Salomon, pero no les falta una buena cantidad de lo de la cabra y váyase lo uno por lo otro!

También es sabido que los masones, en el hecho de serlo, renuncian al título de cristianos y apostatan de la fé que recibieron en el bautismo y del Dios que los crió y redimió con su sangre, para adorar al demonio bajo la fórmula de G. D. U.

Vacias, pues, sus almas de la fé divina, se hallan en la mejor disposicion para admitir las pa-

parruchas masónicas que la sustituyan, una de las cuales es la relativa á la *cabra de Salomon*.

Dicen ellos muy serios que aquel rey se amantó con la leche de una cabra. Vayan ustedes atando cabos. Quizás en todo Israel no habría una mujer que lactara al hijo de David, el monarca más poderoso de su tiempo, siendo menester valerse de la leche de aquel animal; al cual quizá dan preferencia los masones por las cualidades que le distinguen y que son propias de la hermandad.

No contentos los HH. con hacer á la cabra nodriza de Salomon añaden, todavía más serios; que esa cabra, por privilegio especial y favor inaudito concedido á ellos por su Gran Arquitecto, se conserva viva y con leche todavía suficiente para cuantos quieran mamarla, con tal de pertenecer á la masonería, única guardadora y custodia de tan preciado tesoro, como la serpiente Ladon con la fruta del jardin de las Hespérides.

Hecha esta revelacion en plena lógia al recipiendario que ha hecho ya sus tres viajes simbólicos y que se prepara para ser explotado admitiéndole en el número de los cabrunos, preguntándole con la mayor dulzura, si quiere tener la gran dicha de gustar la leche que dió tanta sabiduría á Salomon, aplicando sus labios á las tetas de la cabra. Claro está que el monigote capaz de dejarse conducir en los tres indicados viajes, de dejarse vendar los ojos, de subir la escalera sin fin, y de hacer tantas y tantas ridiculeces como se verifican en las lógias para la admision de un miembro nuevo, responde afirmativamente.

Entonces el Ven. le dice: «preparate, pues, ponte de rodillas, baja la cabeza y abre la boca para recibir en ella una de las tetas sagradas de la cabra de Salomon. El profano sin desconfianza alguna, por las razones arriba indicadas, se postra de rodillas en actitud humilde y reverente, se inclina hácia adelante descansando sobre las manos, como un bruto puesto en cuatro piés, alarga la cabeza con la boca abierta, como el papa-moscas de Búrgos, mientras sus futuros hermanos le aplican, conteniendo la risa cuanto pueden *le derriere crotté d' un sale bouc*—dirémoslo en francés, por respeto á nuestros lectores—

Tal es la historia de la *cabra de Salomon*, segun se practica en las lógias provinciales de Francia, al decir de Leon Taxil en su obra *Los Hermanos Tres puntos*. Tomo 1.º pág. 289. Nota.

No sabemos si entre nosotros conservan también la *cabra de Salomon*, para dársela á mamar á los neófitos; lo único que podemos decir es, que hace dos años tenia *Padilla*—el Secretario de la *Pax-Augusta*—un chivo tan flaco y tan espeluznado, que parecia tener sarna; quizá sirviera para el caso, pero no queremos afirmar lo que ignoramos.

Sr. Director de EL AVISADOR DE BADAJOZ.

Muy señor mio y de todo mi respeto: Encontrándome de paso por Segura de Leon, he tenido lugar de observar, que este pueblo, colocado sobre una elevada colina, parecia como que quiere elevarse también sobre los demás pueblos extremeños en la fé y en las buenas costumbres.

Eran las siete de la tarde del 24 de Junio último, cuando el Obispo de Badajoz hacia su entrada para girar la primera Santa Pastoral Visita en esta villa, que perteneció al extinguido Priorato de San Márco de Leon. Un verdadero ejército que así puede llamarse, de fervorosos cristianos se hallaba situado sobre aquel monte en bien ordenada columna, con el celoso clero y dignas autoridades á la cabeza, como en señal de triunfo esperando la llegada de su jefe. Precioso panorama ofrecía á los que pasaban por la carretera que se desliza por la falda de la sierra buscando los llanos del lado de allá; pero era más hermoso verlos desde cerca lucir sus medallas del Apostolado de la oracion, á los unos, la Cruz del Señor de la Reja á los otros, éstas las de la Purísima Concepcion, aquellas el escapulario del Carmen, etc., y todos, en fin,

llenos de fervor y anhelo por saludar al Pastor que iba á visitarlos.

Ya entre ellos, se dirigen procesionalmente al templo parroquial, cuyas naves, apesar de ser bastante espaciales, fueron insuficientes para contener aquella numerosa concurrencia, que con el mayor respeto escuchaba la voz de su Prelado, que por vez primera les saludaba desde esta sagrada cátedra.

La asistencia á los ejercicios y sermón, durante la estancia del Sr. Obispo, fué siempre satisfactoria, llevándose muchas horas los confesores administrando el Santo Sacramento de la Penitencia, no solo á los que habian de confirmarse, si que también á todos los vecinos, que sin distincion de sexos y edades, frecuentan en su mayoría los Santos Sacramentos; así es que, el número de comuniones fué muy crecido, y de seguro que no habrá quedado sin confirmar mas que algun ausente.

Visitó el Prelado en una tarde y á pié el santuario de «El Señor de la Reja», de suma veneracion en este pueblo y en los inmediatos, y tras él, sin previo aviso, descendía una multitud de personas por estas casi perpendiculares cuestas, que extendiéndose luego por el pintoresco valle donde está elavada la Ermita, daba gusto verlas. Llegados allí, el Prelado recitó en alta voz con el pueblo algunas oraciones, no pudiendo ocultar su alegría al ver materialmente cuajada la iglesia de fieles, ni supo dispensarse de dirigirles su autorizada palabra, apesar del cansancio que habia producido en él el mal camino y desigual piso que hay hasta llegar á aquel sitio. El domingo, 3 del corriente, uno de los señores sacerdotes que acompañaban á su S. E. I. bajó á celebrar á este santuario, con el fin de ahorrar, á los que por allí habitan, la subida al pueblo para cumplir con el precepto de oír misa, y la concurrencia fué más numerosa todavía, precisándole á improvisar una sencilla plática, por medio de la cual y notándose en sus palabras profunda uncion y alegría, exhortó á aquel pueblo cristiano á seguir marchando por los caminos del Señor y a constituirse siempre unidos por el vínculo de la caridad en fortaleza insuperable contra el enemigo que quiera arrancar de sus corazones la fé santa de sus padres y sembrar entre ellos la cizaña, so pretexto de civilizarlos á la moderna.

En medio de todo esto existe allí una asociacion que llaman «El rebañito», y que me encantó sobremedera. Cuatro ó cinco jóvenes tan simpáticas como las hacen sus excelentes virtudes cristianas, trabajan con una constancia indecible en la educacion religiosa de los niños, y reuniéndolos á ciertas horas del dia en la iglesia del que fué convento de monjas, les enseñan la doctrina cristiana é inspiran en estos angelitos una candidez tal, que es imposible explicar lo que se siente al verlas con tanto afán, con tanta dulzura y con tanta habilidad dirigir aquellos corazones inocentes.

Todo marcha en este orden de paz y tranquilidad, fundado en la firme roca de la fé, viéndolo con sencillez, sin ostentacion ni lujo, que suelen ser los precipicios por donde las familias y á veces los pueblos se deslizan poco á poco hasta el abismo de su ruina. Siempre tienen cubiertas sus primeras necesidades, porque acomodándose cada uno á sus circunstancias, y no á las que la soberbia y la envidia se crea muchas veces, visten modestamente, nada gastan en juegos, ni vanas ostentaciones, ni leen *El Motin*, ni *Las Dominicales*, por más que el atrevido *interfecto* suele á veces entrarse en alguna casa sin que lo llamen, pero si no lo devuelven á su redaccion, le depositan en un lugar... secreto.

Loor, pues, á los hijos de Segura y bueno será que no olviden, lo conveniente y necesario que les es vivir así, si quieren ser envidiados de otros pueblos que habiendo entibiado en la fé y dado paso á farsantes civilizadores están recogiendo hoy el fruto de su abandono, en las luchas y trastornos que han sucedido á la paz de que gozaban cuando todos vivian bajo una sola doctrina y un solo bautismo.

Dispense, Sr. Director, si me he hecho pesado; y si considera conveniente dar publicidad á la presente, corrija en ella lo mucho que necesite y queda de usted afectísimo seguro servidor q. s. m. b.

UN CATOLICO.

VARAPALOS.

POR CUMPLIR..... UNA PROMESA.

CARTA DUODÉCIMA.

Como te ofrecí, mi querido amigo, paso á poner en tu conocimiento cuanto vi en la *cámara del medio*. Ya te dije que sería *gracioso*, y no lo dije en balde, pues has de saber que no es posible que en parte alguna se hagan tantas *majigangas*, como los *haches*. hacen allá en sus lógias.

Seguí, como te dije, á los *hh.*: y quiso Dios que me pudiera esconder en un sitio por el cual sin ser visto ni oído yo oía y veía todo.

Paso, pues, á referirte lo que ví y oí.

Llegaron los *HH.*: y cada cual ocupó su puesto: á seguida el *muy ven. maestr.*: preguntó al primer vigilante, que cuál era el primer deber de los vigilantes en lógia de Maestro, y el consabido vigilante, con una cara avinagrada que tenía por cierto, contestó que el de asegurarse si todos los asistentes eran maestros *triangulares-mandilíferos*.

Después el *muy respetable maestro* ordenó á los *HH.*: primero y segundo vigilante que cada uno recorriese su respectiva columna y que pidieran á cada *h.*: las palabras del grado.

Se levantan los dos vigilantes, recorren las columnas y visto que los *HH.*: que las decoran son maestros, vuelven á sus tronos. (!) El segundo vigilante da un *porrazo* (ó cosa así) y dice al primero que los de su columna eran maestros, y como quiera que también lo eran los de la columna del primer vigilante, este dice al *muy respetable maestro* que creía que ya se podía dar comienzo á la masónica *comedia bufo-triangular*. El primer vigilante también dió otro *porrazo* al dirigirse al *muy respetable maestro*.

Yo no sé *masó-filosóficamente* lo que significarán esos *porrazos* que los *HH.*: dan en sus *juergas ó tenidas*, pero no creo que me equivoque si digo que los *haches*. los dan como prueba de lo escandalosos que son.

Mas dejémonos de *digresiones* y voy á seguir relatando los *jaleos masónicos*, en su *tercer grado*.

Después que el primer vigilante dió el *porrazo* é hizo saber al *muy respetabilísimo* que podía dar comienzo la función, éste, el *muy respetabilísimo maestro*, dió un golpe en la cuchara de albañil, que ya te dije tiene que estar allí, golpe que repitieron los dos vigilantes.

Y después de esto se entabló una conversación que trasladaré aquí lo mejor que pueda, que desde luego será casi fiel relato, pues á la ligera tomé nota.

El *Muy resp. maestr.*:—¿Sois maestro?

El Primer vigilante.—La acacia me es conocida.

El *Muy resp. maestr.*:—¿En dónde se reúnen los maestros?

El Segundo vigilante.—En la *cámara del medio*.

El *Muy resp. maestr.*:—¿Por qué nos rodeamos en esta cámara de los signos de destrucción?

Aquí no entendí bien lo que dijo el primer vigilante, pero sí se que se habló de una grande y profunda ley palingenésica ó de la regeneración; recuerdo que dijo que *la vida se sostiene por la muerte*, por cierto que al decir esto lo pronunció de tal manera que yo entiendo que debo ponerlo con letra bastardilla. Habló también del estado permanente del Universo, de la metempsicosis, de Prometeo, del Cáucaso y terminó por el *simbolizado Hiram*.

Por cierto, buen amigo, que no sé cómo pude contener la risa, pues la cosa no era para otra... *cosa* que para reírse y de todas veras. Había allí *haches*.: quienes jamás habían oído los nombres que pronunció el primer vigilante, y los pobrecitos estaban como quien ve visiones. Uno de los que estaban frente á mí, cada vez que el primer vigilante hablaba de la profunda ley palingenésica, de la metempsicosis, etc., etc. abría un palmo de boca; otro *h.*: se encojía de hombros como diciendo: qué dice ese loco; y no faltó quién si dura un poco más la respuesta del primer vigilante descompone la *tenida de la cámara del medio* con sus ronquidos, pues ya se iba entregando en brazos de *Morfeo* y después me he enterado de que ronca á las *mil maravillas*, si es que así puede roncarse.

Así que terminó el primer vigilante se dirigió al *muy respetabilísimo maestro* al segundo y le preguntó: «¿Qué es la maestría en ese sentido?»; y el segundo vigilante una vez repuesto de él en ese sentido, cosa de que á juzgar por las *muecas* que hacía no se daba cuenta, contestó con arreglo al ritual. Allí soltó nada ménos que era «el resumen de los estudios teórico-prácticos de la filosofía, que nos eleva por la ciencia al conocimiento de la naturaleza y la virtud y nos enseña á alcanzar la inmortalidad.»

Pruebas de disgusto asomaban á los rostros de algunos *haches*.: que sin duda eran de esos *herma-*

nos tres puntos que no sabían lo que era la masonería cuando entraron, pero que después lo conocieron y les faltó valor para decirles que se fueran á paseo, pero que á pesar de esto no veía con buenos ojos que la masonería hablase de virtud, porque comprendían que aquello solo era un hipócrita juego.

Después el *muy respetabilísimo maestro* preguntó al primer vigilante qué es lo que era la inmortalidad, y el dicho vigilante, dándose en la frente como para recordar lo que decía el manual, única manera de salir del paso, dijo: «El pensamiento elevándose á la *Belleza ideal* y tomando posesión de su *propia divinidad*.»

Vamos, amigo, ¿verdad que no *masonea*, digo, disparata mal el primer vigilante? ¿Qué... *masones* son los... *masones*!

Cuando el primer vigilante concluyó se preguntó al segundo, por el *muy respetabilísimo* que á qué hora acostumbraban los maestros á abrir sus trabajos; y siendo como era de noche, cuando descansaban de las faenas los *profanos*, tuvo el descaro de contestar que á *medio día*.

Entonces el *muy respetabilísimo* preguntó al primer vigilante que qué hora era, y el vigilante con sin igual *frescura* contestó que *medio día en punto*.

En vista de esto el *muy respetabilísimo* dió encargo á los dos vigilantes de que se sirvieran pedir á los *venerables hermanos* que *decoraban* las columnas que se unirán á él para abrir los trabajos de la *Cámara del Medio*.

A su vez hizo el mismo encargo el primer vigilante al segundo. Uno y otro vigilante hicieron saber los deseos del *muy respetabilísimo* á los *hh.*: que *decoraban* las respectivas columnas.

Sonó un nuevo *porrazo*. El primer vigilante hizo saber al *muy respetabilísimo* que quedaba complacido, y nuevo *porrazo* se dejó sentir.

Y á seguida el *muy respetabilísimo* por tres veces tres, dió los nueve golpes misteriosos, que fueron repetidos por los vigilantes.

El *muy respetabilísimo maestro* se caló los quevedos y leyó: «A la gloria del Gran Arquitecto del Universo, y en virtud de los poderes que me están conferidos declaro abiertos los trabajos de Maestro de esta Respetable Lógia... núm... de la obediencia de la Sapientísima Lógia Simbólica.»

¡A mi, venerables *HH.*: por el signo de saludo, batería del grado y exclamaciones del uso!

Para contener la risa, tuve que volver la vista, así es que no pude ver cuál era el signo de saludo y qué la batería, pero te prometo que así que lo sepa te lo comunico. Solo oí que todos chillaban y entendí decían: «¡Huzé! ¡Huzé! ¡Huzé!»

Obedeciendo al *muy respetabilísimo* todos se sentaron, y cual está prevenido todos finjían estar dominados por una sin igual tristeza. ¡Cuánta... *pamplina*!

Un nuevo golpe y el *muy respetabilísimo* dijo: «Ven. *HH.*: el objeto que nos reúne en la Cámara del Medio, es la elevación al sublime grado de Maestro, del compañero... para el cual nuestro *Muy Ven. h. prim. vig.* ha pedido aumento de salario. (1) Si cualquiera tiene alguna objeción que hacer, le concedo la palabra y le aseguro que se obrará con justicia; ¡*aaachis!* pero si todos aceptáis, servíos demostrarlo por el signo de adhesión.»

Todos levantaron la mano derecha y con ruido la dejaron caer sobre el muslo.

Y como con esto demostraban su asentimiento, dijo el *muy respetabilísimo*: «Ven. *H.*: Maestro de Ceremonias: servíos traer á los graduantes.»

Ahora bien, esta carta es algo larga, y no conviene que te moleste tanto con relación de *pantomimas masónicas*, así es que lo suspendo por hoy y continuaré en la próxima.

Hasta la otra, pues.

A. J. BALDÓ.

SECCION LOCAL.

BIBLIOGRAFÍA.

«*El Darwinismo en solfa*, por doña Clara de Sintemores.

Se acaba de publicar este nuevo y curioso libro por los señores impresores viuda é hijos de Aguado, Madrid.

En el corto espacio de 200 páginas contiene una refutación completa del sistema transformista, sin que haya punto alguno de los que puede tratar una señora, que no quiera faltar á lo que de ella exige su sexo, que no se encuentre en él desenvuelto con lucidez y valentía, hasta aniquilar por completo la doctrina de las evoluciones.

Pero no es solamente un libro científico el que ofrecemos á nuestros amigos y al público, no. Es también un libro de recreo, es un verdadero

(1) Ascender en la escala masónica.

entretenimiento, un medio muy oportuno para pasar un buen rato de solaz, ahora sobre todo cuando el calor enerva las fuerzas del espíritu junto con las del cuerpo, no permitiendo ocupaciones serias á no ser que se intercalen con otras de puro entretenimiento.

Lo cual ha conseguido á las mil maravillas la señora doña Clara, juntando la ilustración de la ciencia con lo ameno de la literatura, é intercalando la poesía en medio de la prosa, con lo que logra instruir, deleitar, recrear el ánimo y hacer que pasen sin sentir las horas, gastadas en tan buena compañía.

No va en zaga la parte material del libro. Elegante impresión en tipos elzevirianos, papel fino y viñetas de buen gusto, esparcidas por todo el libro, hacen de él una verdadera obra de arte.

Es, por consiguiente, *El Darwinismo en solfa* un libro, más que útil, necesario para cuantos salen de sus casas á veranear, si no quieren aburrirse por falta de un buen amigo que les haga compañía; y no ménos necesario para los que se quedan y no saben como gastar las horas de calor. Lean *El Darwinismo* y se les harán ligeras las que á tantos parecen insufribles por lo pesadas.

Véndese al módico precio de 6 reales en la Administración del Avisador, Lagares 6, en la imprenta y librería de Uceda, hermanos, y además en las principales librerías de Madrid y provincias, dirigiéndose para los pedidos al pormayor á la señora viuda é hijos de Aguado, Pontejos, 8, Madrid.

✕ EL DEVOTO DE S. FRANCISCO JAVIER.—*Nuevo devocionario escrito por el P. José M. Lasquibar S. J.*—Este nuevo devocionario, rico y abundante como ninguno de los muchos que se usan en España, está distribuido en tres libros, en la forma siguiente:

LIBRO 1.º *Parte histórica*.—Compendio de la vida de San Francisco Javier, por el P. Pedro de Rivadeneira.—Espíritu de San Francisco Javier, sacado de sus cartas.

LIBRO 2.º *Prácticas especiales en honor de San Francisco Javier*.—El día tercero de cada mes, con la consideración de sus virtudes.—Novena de la Gracia: Origen y privilegios de esta devoción.—Devoción de los diez viernes con la consideración de sus milagros.—Decenario de los niños.—Preces en honor de San Francisco Javier.

LIBRO 3.º *Manual de la vida cristiana*.—El día cristiano y santo, obrita compuesta por el mismo Apóstol de las Indias.—Ejercicios de piedad para cada día.—Ejercicios para recibir con fruto los Santos Sacramentos de la Confesión y Comunión.—Pecados y virtudes.—Devociones: A la Santísima Trinidad, al Sagrado Corazón de Jesús, á la Virgen Santísima, al Patriarca San José, á los Santos Angeles, á las Almas del Purgatorio, á San Ignacio de Loyola y á otros varios Santos.—Meditaciones varias.—Clara inteligencia y admirable doctrina sobre los Mandamientos de la ley de Dios y Sacramentos de la Confesión y Eucaristía, por los PP. Pinamonti y Calatayud, expuesta en forma dialogada.—Avisos espirituales á que se reduce lo que está escrito para el camino de la perfección, sacados de las obras del P. Juan Eusebio Nieremberg, de la Compañía de Jesús.—Día de retiro ó preparación para la muerte.—Varias bendiciones é indulgencias.—Himnos y poesías religiosas.—Apéndices.

Precio: Encuadernado en piel de color con relieves, cuatro pesetas; en tafete cuatro pesetas con cincuenta céntimos; y en chagrin con cantos dorados siete pesetas.

Véndese en la Biblioteca LA VERDADERA CIENCIA ESPAÑOLA, calle de los Angeles, 14, Barcelona; en el DESPACHO CENTRAL de dicha Biblioteca, calle del Arenal, 15, Madrid; y en casa de sus correspondientes (a) y librerías católicas del reino.

Consta la obra de más de 700 páginas, de buena impresión y buen papel en octavo. Ilústranla tres láminas ó grabados, el primero es la imagen de San Francisco según se apareció al P. Mastrielli; el segundo el Sepulcro del Santo en Goa, y el tercero el castillo de Javier.

VARIEDADES.

Á LA HERMANA DE LA CARIDAD.

Si deja el crimen en la noche oscura al huérfano de amor en tus altares, tú lo aduermes con plácidos cantares, tú le muestras la patria de ventura.

Si en su torpe ambición y en su locura se destrozan los hombres á millares, tú compartes y alivias sus pesares, á raudales vertiendo la dulzura.

Si callada la muerte cierra el vuelo sobre pueblo infeliz, tú la primera acudes á prestar vida y consuelo.

(*) Lo es en Badajoz el Sr. Cura de la Concepción.

Tú al que sufre le dices: «cree y espera»
y tú enseñas al mundo, ángel del cielo,
que es nuestra religion la verdadera.

J. T.

LA VIDA.

Lloramos cuando nacemos,
cuando jóvenes lloramos;
y si á la vejez llegamos
tambien lágrimas vertemos.
Doquier la vista tendemos
sólo nos ofrece el mundo
tristeza y dolor profundo:
¿que es, pues la vida? un gemido
que empieza un recién nacido
y concluye un moribundo.

LA CONCIENCIA.

—Responde: ¿quién eres? —Yo.
—¿De dónde sales? —De tí.
—¿Quieres afigirme? —Sí.
—¿Es que me aborreces? —No.
—Déjame libre. —Jamás.
—Nublas mi dicha. —Lo sé.
—Tu voz me aterra. —¿Por que...?
—Huiré de tí —No podrás.
—¿Siempre me sigues? —En pos.
—¿Dónde está tu imperio? —En mi.
—¿En dónde vives? —En tí.
—¿De dónde vienes? —De Dios.

(José Selgas.)

NOTICIAS VARIAS.

Se halla vacante la plaza de Organista de la parroquia de Valencia del Ventoso. Tiene de dotacion anual mil cien reales y además los derechos que por arancel le correspondan.

Hemos recibido el núm. 2 de *El Obrero Católico*, periódico que se publica en Lérida y está destinado á defender los intereses de la clase obrera. Sea bien venido el nuevo colega.

Ha llegado tambien á nuestras manos *El Norte Catalan*, de Vich, que viene hoy segunda vez al estadio de la prensa para pelear contra los enemigos de la verdad.

Que Dios dé á sus redactores las gracias y iuerzas necesarias para llevar adelante su laudable empresa.

Dice *La Semana Católica* de Madrid:

«Monseñor Boya, Obispo de Clermont, ha sido atacado vivamente por la prensa republicana, por haber negado la sepultura eclesiástica á un divorciado que habia vuelto á contraer matrimonio. M. Naquet, el mismo autor de la ley de divorcio, israelita por más señas, ha contestado á estos ataques de una prensa sin conviccion y sin principios.

Hé aquí algunos párrafos de esta refutacion:

«Nadie le puede prohibir á la Iglesia el derecho de negar sus ceremonias y sus oraciones á los que han vivido fuera de sus leyes, y no habiéndose arrepentido, han muerto en pecado mortal.

Estas oraciones serian un sacrilegio cometido por el sacerdote que las dijera, y no puede obligarse á esto á ménos de violentar las conciencias: nadie puede obligarle á esto.

Es cierto que la Iglesia no reconoce el matrimonio civil, puesto que enseña que sólo el Sacramento del matrimonio es verdadero. Para ella, el que se casa sólo civilmente, no hace más que amancebarse, y el divorciado que se casa sin que su primer matrimonio sea anulado por el Papa, cae en el grave pecado de adulterio. A ningun sacerdote puede obligarse á asistir á sus funerales.

Es preciso que los ciudadanos sepan qué es lo que quieren y lo que piensan, y se acostumbren á sufrir la responsabilidad de sus actos.

Si son católicos, y quieren sacerdotes en sus funerales, que vivan como católicos, y no se divorcien y ménos se casen despues de haberse divorciado.

Querer vivir como libre-pensador, morir como

libre-pensador, sin convertirse ni recibir la Extremauncion, y pretender al mismo tiempo llevar un entierro como católico, es contradictorio é inadmisibile.»

Dice la *Gacette du Midi*:

«El ciudadano Bremonrs, abogado, ex-consejero general, ex-subgobernador y venerable de una lógia de francmsones, trató en 200 francos la defensa de un pleito en Argel; pero se guardó el dinero, camino del vapor que no llegó á tomar y se quedó en tierra.

«El tribunal le ha declarado culpable y condenado á la devolucion y pago de las costas no más, en atencion á que sin duda obró de buena fe.»

Y añade con mucha gracia el periódico de donde tomamos la noticia:

«El ciudadano Bremonrs no colocará, ciertamente, este documento entre sus papeles de familia.»

El Krotófono.—Un sujeto residente en Nueva-York, llamado Eduardo Spaulding, anuncia al mundo su nuevo sistema de teléfono, que trasmite la voz humana bajo un principio diferente del conocido hasta el día, inventado por el célebre Bell.

Es preciso, como hasta hoy, la corriente eléctrica que una los dos aparatos para recibir y trasmitir la voz, los cuales consisten en un tejo de carbon á cuyo centro se ajusta la punta de un lapiz de dicha materia, regulándose la presion del mismo por medio de una espiga dispuesta al efecto.

La corriente eléctrica atraviesa los dos tejos y los lápices respectivos, y cada vez que la palabra se produce sobre dichos aparatos, la intensidad de la referida corriente se modifica, y por lo tanto, la salida del lapicero, produciéndose estallidos de diferente intensidad tambien, que reproducen todas las vibraciones distintas que se reproducen, hasta remedar á la perfeccion la misma voz humana.

La sencillez de estos aparatos recomiendan al nuevo sistema, el cual, segun leemos en los periódicos profesionales extranjeros, ya funciona en América para el servicio telefónico de algunos establecimientos particulares.

El Rector del Seminario de Sain-Jordan (Loire) ha escrito el 9 de Mayo al *Diario de Lourdes* lo siguiente:

«El año pasado nuestro seminario ha sido objeto de una gracia excepcional, otorgada por Nuestra Señora de Lourdes.

«Uno de nuestros alumnos formaba parte de la peregrinacion lyonesa, y llevaba unas sesenta cartas escritas por los seminaristas, para que las depositara en la Gruta.

«Una de las cartas pedia estas dos cosas:

‘Madre mia: concededme la gracia de que sea el primero en mi clase, y que muera pronto para no cometer nunca ningun pecado mortal.’

«Las dos gracias le fueron concedidas. El mismo día que la carta fué depositada en la Gruta, era el primero y caia enfermo. Ocho dias despues, la víspera de la Ascension, moría con un fervor y piedad admirables.

«El dia que recibió el Viático decia con una felicidad indecible, que aquella era su tercera comunión.

En Gibraltar se está construyendo un templo al Sagrado Corazon de Jesús, para desagraviar, segun declaran sus fundadores, á la infinita majestad de Dios por la bárbara destruccion de templos y horribles sacrilegios cometidos no hace muchos años en España y en Francia. Sus tres magníficas naves, de las que hay terminados varios arcos y cerradas sus bóvedas, se concluirán dentro de un año. Lo delicado de las labores compite en dicha obra con lo macizo y sólido. El Gobierno inglés, siendo protestante, concedió un solar de 11.000 metros cuadrados, estimados en 4.000 pesos, y las principales autoridades protestantes de Gibraltar dieron cantidades respetables. Se han gastado ya más de 10.000 duros.

Por el juez municipal letrado de Sabadell, se ha condenado á la pena de siete dias de arresto, multa de treinta y siete pesetas y á las costas del juicio, á un hombre que al verificarse la procesion del Corpus en aquella ciudad permaneció en el dintel de la puerta principal de su casa con el sombrero puesto á pesar de las repetidas súplicas y requerimientos que le hicieron los dependientes de la autoridad para que se retirara ó se descubriera al pasar el Santísimo Sacramento.

Felicitamos de todas veras á la autoridad judicial de Sabadell y deseamos que encuentre no pocos imitadores su ejemplo de celo en hacer cumplir las leyes relativas al respeto que debe tributarse á los cultos de la religion católica y del Estado.

La Semana Religiosa, de Bayona, anuncia la trágica muerte del alcalde de aquella ciudad, herido súbitamente de una parálisis el mismo día de las primeras de las tres procesiones de rogativas que él habia prohibido.

Este suceso ha conmovido profundamente al pueblo. La procesion del Ssmo. Córpus ha revestido una magnificencia extraordinaria con tal motivo.

La laicizacion del hospital Trosseau, es un hecho.

El día 1.º del actual fueron expulsadas las hermanas de San Vicente de Paul, que desde el 17 de Marzo de 1854, prestaban sus caritativos servicios en aquel hospital de niños.

A las cinco de la mañana despues de haber oido la Santa Misa, la religiosas fueron á despedirse del Director del hospital, quien las colmó de felicitaciones por el celo incansable que han desplegado constantemente en el cumplimiento de su deber.

A pesar del mal tiempo, multitud de personas, principalmente obreros que se dirigian á sus talleres, aguardaban á la puerta del establecimiento, haciendo comentarios sobre esta nueva tiranía del consejo municipal.

Al salir las hermanas de la caridad, una mujer del pueblo se acercó á la Superiora, y presentándole un ramo de flores le dijo: «Aceptad, hermana mia, este pobre recuerdo de una madre que os debe la salvacion de su hijo. Esta prenda de mis entrañas, que Dios ha querido conservarme, hará su primera Comunión dentro de quince dias.»

Al hacer esta espontánea manifestacion de gratitud, la pobre mujer derramaba abundantes lágrimas.

Austria-Hungria.—Los periódicos de Transilvania dan noticia de conversiones en masa al catolicismo. En la diócesis de Sramos Vivar, Armonópolis, 40 mil almas; en Rogor 40 habitantes y en Ugurfalva 56 familias que componian 2.800 almas, con su párroco se convirtieron al catolicismo.

SECCION RELIGIOSA.

14 Jueves.—Santos Buenaventura y Ostaciano. Stas. Adela.

15 Viernes.—Stos. Enrique, Antioco y Camilo de Lelis. Stas. Zósima y Julia.

16 Sábado.—El triunfo de la Santa Cruz.—Nuestra Señora del Carmen.—San Sisenando, natural de esta ciudad.

17 Domingo VII despues de Pentecostés.—Santos Teodosio y Alejo. Stas. Segunda y Marcelina.

18 Lunes.—Stos. Federico, Armelfo y Rufló. Sta. Sinforosa.

19 Martes.—Stos. Arsenio y Vicente de Paul.

20 Miércoles.—Stos. Jerónimo, Emilinano y Elias, profeta. Stas. Librada y Severa.

Luna Nueva.

Continúa la Novena de Nuestra Señora del Carmen, en la iglesia de Carmelitas.

En esta iglesia terminará el sábado en cuya mañana á las nueve y media será la funcion principal predicando el Sr. D. Antonio Rodriguez.

El domingo funcion de *Minerva* en la Iglesia de Santa Ana á las diez, por la imposibilidad de celebrarla en Santa Maria la Real, segun estaba anunciada. Por la tarde á las seis los ejercicios en la Iglesia del Hospicio.

Ha dado principio el 11 á las seis de la tarde en la Iglesia del Hospicio, la solemne novena de S. Vicente de Paul.

Todas las tardes predica un padre de la Congregacion, y en la funcion principal, que será el 19 á las nueve y media, predicará el señor don Federico Liñan.

Visitando esta Iglesia con las debidas disposiciones, desde las primeras vísperas del día 18 hasta la puesta del sol del día 19, se ganan indulgencias.

Continúa en Santa Maria la Real la solemne novena de Ntra. Sra. del Carmen, terminando el domingo 17. En la funcion principal, que tendrá lugar á las diez de dicho día, predicará el Sr. Cura de dicha parroquia y por la noche el Sr. D. Valentin Cuellar, Beneficiado de esta Sta. Iglesia.

Incienso para Iglesia al uso de Roma.

12, 14 y 20 reales caja de un kilogramo; 7, 8 y 11 reales caja de medio kilogramo.

Botica de DON GERÓNIMO ORDUÑA, calle del Alamo, número 7.

— BADAJOZ. —

EDUARDO VAZQUEZ GOMEZ, AGRIMENSOR y perito-tasador de tierras.—Agente del Banco Hipotecario de España, en las provincias de Badajoz y Cáceres.—Séptima, 6, Badajoz.

Trabajos topográficos.—Mediciones, tasaciones y division de fincas rústicas.—Colonias agrícolas.—Levantamiento y copia de planos.—Trabajos catastrales.—Planos especiales de términos municipales.—Amillaramientos, deslindes, amojonamientos.—Cálculo y reducción ó equivalencia de superficies.—Practicase con aparatos especiales sin emplear cadenas, cintas, ni medida alguna longitudinal, con gran economía de tiempo, coste y resultados prácticos de verdadera exactitud.—Consultas referentes á la agrimensura y agronomía.

Noticias acerca de los préstamos hipotecarios sobre fincas rústicas y urbanas.—Gestión y realización de estas operaciones, adelantando los fondos necesarios para ello.—Instrucción de la forma en que se hacen y ventajas que proporcionan.—Fincas que se admiten como hipoteca, clase de estas y cuantía de los préstamos. Pago de los semestres y de las cantidades que se adelantan á cuenta del capital.—Reserva, actividad y economía.

LA PROVIDENCIA.

MANUEL RUBIO Y HERMANO.

Nuevo establecimiento de coloniales y ultramarinos.

Especialidad en mantecas, quesos, galletas, aceitunas, vinos, manzanilla y aguardientes.

Extenso surtido en vinos y licores del Reino y Extranjero, pescados en conserva, escabeches de todas clases y todo lo concerniente á frutos coloniales.

Completo surtido en perfumería, quincalla, paquetería, bordados, paraguas, quitasoles, bastones y géneros de punto.

Depósito de intestinos para embutidos y pimientos de Aldeanueva.

Precios incomparablemente económicos.

Se garantizan sus calidades inmejorables.

PLAZA DE LA SOLEDAD, 24.—BADAJOZ.

PIANO EN VENTA.

En la calle de Gobernador, núm. 43, piso principal, se halla de venta un piano vertical de siete octavas, Montano, muy barato y en buen uso.

ESCULTURA RELIGIOSA.

CASA ESPECIAL PARA PROVINCIAS.

Imágenes de talla, ó sea con ropajes de madera.

Imágenes para vestir, sin vestido.

Imágenes vestidas. Unas y otras de todos tamaños.

Precios, desde los más económicos hasta los más elevados.

Buen gusto y propiedad en la ejecución.

Equidad.—Esmero en los envíos

Dirigir los pedidos á Jacinto Calsina é Hijo, calle del Consejo de Ciento, 319.—Barcelona.

LA ALIANZA.—Obrador de encuadernaciones situado calle de Hernan-Cortés, número 23. Se hacen trabajos de todas clases.

PUERTAS VIEJAS.

Se venden Calatrava, 5.

NUEVA MAQUINA AMERICANA

para lavar la ropa blanca sistema Richard, Schneider, de París.

Esta máquina que lava en una hora, con solo media libra de jabón, 25 camisas, 70 servilletas, ó 3 pares de sábanas, ó 100 pares de calcetines, está llamada á ser adoptada por todas las familias amantes del orden, en las cuales es la economía el principal principio. Precio de la máquina puesta á domicilio, 40 pesetas.

Además de esta, las hay de mayores proporciones para hospitales, hospicios y administraciones, á precios bastante módicos.

Para los pedidos y prospectos dirigirse á su representante, depositario general en esta provincia D. Ventura Rodríguez Alés, Villafraanca de los Barros.

Se desean Agentes depositarios para este negocio en todos los pueblos de la provincia.

SE ARRIENDA

á pasto y labor, desde el 29 del próximo Setiembre en adelante, un terreno roza al sitio de la Pijotilla, de este término, su cabida de 58 fanegas. La persona á quien convenga, puede pasar á tratar calle de Aduana, número 2.

ALMONEDA.

Se venden camas de hierros y otros enseres.

PARQUE DE ARTILLERÍA.

Se vende la casa número 10 de la calle Séptima, que perteneció al Sr. Arcediano D. Benigno Crespo, q. e. p. d. Dará razon en la calle de la Sal número 28, bajo.

FARMACIA Y DROGUERÍA

DE

DON RICARDO CAMACHO.

10, PLAZA DE SAN JUAN, 10.

En estos establecimientos, muy conocidos del público por su antigüedad, encontrarán los señores Farmacéuticos, cuanto les es necesario para el surtido de sus boticas, así como todos los productos para fotografía, tintorería, fabricación de jabones, y pinturas, por nuevas que sean.

Específicos nacionales y extranjeros *garantizamos* su legitimidad, siendo depositarios exclusivos de todos los conocidos, aguas minerales, baños de mar, archena, aceites, cápsulas, cigarras para aspirar brea, callicidas á 6 rs. frasco, esencias, granulos dosimétricos, emulsiones, inyecciones, jarabes, licores, perlas, pastillas de marmoleje, píldoras de Richard contra calenturas por rebeldes que sean, peptonas, polvos contra los padecimientos del estómago, pomadas, Rob. sinapismos, tinturas de árnica Suiza, vinos medicinales y agua Lemery para teñir el cabello de negro ó rubio 8 y 16 rs. frasco.

Surtido completo de bragueros, suspensorios, jeringas, biberones, cuenta-gotas, pulverizadores, lápices, sulfato de cobre y antiyaqueca, aparatos para lavar la nariz, gasogenos, etc.

Pinturas en polvo y preparadas para pintar (todos los colores por delicados que sean), hacemos un descuento de 5 á 20 por 100 sobre los precios de cualquier cosa que á este ramo se dedique, garantizando su buena clase. Barnices ingleses, brochas, pinceles, paños de oro y plata, incienso, purpurinas, esponjas, potasa y sosa cáustica, azufres, cementos romanos, portland, etc., etc.

REDONDO, RELOJERO.

Todos los relojes que se expenden en esta acreditada casa, se reciben directamente de las mejores fábricas y no de almacenes, pudiéndoles dar un 25 por 100 más baratos que ninguna otra casa, sin elogiar su buen resultado por ser ya bastante conocido.

Tengo constantemente un crecido surtido en relojes de todos tamaños, clases y formas, para bolsillo, pared y sobremesa desde el ínfimo precio de 10 pesetas en adelante: todos están ya observados y se garantizan de 1 á 6 años. Repeticiones de horas y cuartos para bolsillo, baratísimas. Cadenas americanas y doble superior desde 2 á 200 reales. No comprar sin ver los precios de la relojería de Redondo, 6, PLAZA DE SAN JUAN, 6.

Nota.—Sigue la constante y atendida garantía en las composuras que se hacen.

LABORATORIO FARMACEUTICO

DE

DON PEDRO SORIANO.

57, SAN JUAN, 57,

FRENTE Á LA IGLESIA DE LA CONCEPCION (GABRIEL).

¡El mejor y más eficaz remedio contra las tercianas, cuartanas y demás fiebres intermitentes!—El autor de tan prodigioso medicamento para curar todas las afecciones del estómago, á la vez de las *maravillosas píldoras febrífugas contra tercianas y cuartanas.*

Estas píldoras, de las cuales una sola caja basta para curar radicalmente toda clase de intermitentes en la inmensa mayoría de los casos, están causando la admiración de cuantos las toman por sus felices resultados. Es el específico más seguro de todos los descubiertos hasta hoy y de una gran facilidad para tomarlo. Tiene además la virtud de reparar prontamente las fuerzas perdidas y ser un enérgico resolutorio de las inflamaciones del bazo.

Único depósito en Badajoz, farmacia y laboratorio químico de D. Pedro Soriano, calle San Juan, 57.

Denúncia infalible.—La denuncia de Soriano es la maravilla de los niños; con su uso á tiempo es muy difícil que perezcan éstos por graves que se encuentren. Extensas instrucciones acompañan al medicamento para que las madres puedan aplicarlo con suma facilidad.

Farmacia, calle de San Juan, 57.

El tesoro del estómago.—La especialidad que tenemos el honor de anunciar al público bajo este nombre, es la fórmula más enérgica al par que inocente, para combatir todas las afecciones del estómago sean ó no dolorosas, las dispepsias, gastralgias, acedias, vómitos, malas digestiones, mal gusto de boca, etc., etc. ceden como por encanto á la benéfica acción de nuestro remedio.

Extensas instrucciones acompañan a medicamento.

Licor de brea.—Preparado á toda concentración con el alquitran superior de Noruega, por un método especial de Soriano, y ya muy conocido por sus positivos y grandiosos resultados; frasco 1 peseta 75 céntimos.

LA NOVEDAD.

ADUANA 13, ESQUINA Á LA DEL GRANADO.

En este establecimiento hay un buen surtido en ropas blancas; trajes para niños, sombreros, capotas, guantes, corbatas, corsés, géneros de punto y otros artículos á precios económicos.

Se hacen á medida los encargos y se piden á Madrid los que deseen.

ARRENDAMIENTO DE CORCHO.

Con arreglo al pliego de condiciones que está de manifiesto en la Contaduría del Excmo. Sr. Marqués de la Laguna, calle de Alcalá, 63, Madrid, á quien pertenece la dehesa de Bótoa, término de esta ciudad, y en casa de D. Gabriel M. Encinas, Administrador de S. E. en la misma, calle del Pozo, núm. 13, se admiten proposiciones al arrendamiento del corcho del arbolado que fué de los Propios de esta capital de Badajoz, que vejeta en los cuartos de la Ermita, Toril y el Corchito, de expresada dehesa de Bótoa.

TALLER DE DORADOR DE JUAN GOMEZ, calle de Santa Aca, núm. 7.—Badajoz.

Se hacen toda clase de molduras doradas y de imitación, galerías, óbalos, espejos de todas dimensiones, cuadros de esquina redonda y portiers.

Se restauran imágenes y se hacen atriles, candeleros y todo lo perteneciente á iglesias.

Cerrado los días festivos.

RAMON GUERRA RINGEL.—Agente de las clases pasivas, Mesones 20, Badajoz.

LA REJA DE ORO.—Taller de dorador.

Se decoran Iglesias, salones, etc.

Gran surtido en sacras y molduras, cromos y estampas.

Se hacen márcos muy baratos y se restauran imágenes.—HERNAN-CORTÉS, 10.

LA PRIMITIVA SEVILLANA

8, SAN JUAN, 8.

Bazar de ropas hechas propiedad de Elias Marqués y Perez

A CARGO DE

Laureano Marqués y Perez.

Trajes completos de verano y de invierno, elegantes y con buena confección, á precios desde 55 reales en adelante.

Pantalones, chalecos, chaquetas y americanas á precios desde 14, 18 y 26 reales respectivamente en adelante.

Capas de todas clases y tamaños, desde 90 reales en adelante.

Surtido completo de géneros en piezas para la confección de ternos, con arreglo al gusto y precio que cual los desee.

No fiarse de nada ni de nadie y visitar antes de comprar

LA PRIMITIVA SEVILLANA

8, SAN JUAN, 8.

ALMACEN DE PIANOS, ORGANOS E instrumentos para orquestas de cuerda y bandas militares de ANTONIO COVARSI—Soledad, 25, Badajoz.—Soledad, 25.

Especialidad en pianos españoles y franceses garantizados.

Antonio Covarsi, agente internacional de aduanas.—Despachos de mercancías de Portugal.—Agente de vapores para América.

Almacen de armas de caza de Antonio Covarsi, calle de la Soledad, 25—Badajoz

Pólvora de Manresa, Oviedo y Granada. Pólvora inglesa.—Escopetas españolas, inglesas y belgas con cañones «Choke-boreals».—Cuchillos de monte, hoja inglesa.—Revolvers de varias clases y sistemas.—Escopetas de salon, de aire comprimido, de gas é Inglesas.—Cartuchos de todos calibres y sistemas y efectos de caza.

SE VENDE DINAMITA.

ALMACEN DE HIERROS Y FERRETERIA

DE

FERNANDO VIGERIEGO,

Plaza de San Francisco, 21 y 22.—Badajoz.

Surtido completo en toda clase de hierros, chapas y ferreteria, cocinas económicas, arados vertedera, bombas de todos sistemas y norias; balcones, rejas, verjas, cancelas, hierro de cristales y para-rayos, á toda clase de medidas y precios desconocidos, se remiten precios á quien los pida.

Arado la Vid para una sola caballería, tienen gran aceptación para las viñas, á 27 pesetas uno.

FE DE ERRATAS

DEL NUEVO DICCIONARIO DE LA ACADEMIA

por

DON ANTONIO DE VALBUENA

(Miguel de Escalada)

Colección de artículos publicados en los «Lunes» de El Imparcial.

Forma un precioso tomo en 8.º lujosamente impreso, y se vende á TRES PESETAS en las principales librerías.

Para los suscritores de EL AVISADOR, por gracia especial, á DOS PESETAS CINCUENTA CENTIMOS.

HISTORIA DEL CORAZÓN

LIBRO

por

D. ANTONIO DE VALBUENA

Demostración poética y delicada de cómo todo el mundo no es bastante para llenar el corazón del hombre, criado para Dios, é inquieto, según frase de San Agustín, hasta que deseasen en El.

Tras de una introducción en que se satirizan los vicios de ahora, el autor cuenta embellecida con poético ropaje, á una niña la historia de otra niña, y dá la razón de habérsela contado en los dos últimos versos:

Para que nunca pongas, alma mía,

Tu corazón en cosas de este mundo.

Se vende, lujosamente impreso, á DOS REALES en las principales librerías, y se remite por igual precio pidiéndole al Administrador del AVISADOR.

UN LIBRO DE TEXTO

Exámen crítico del curso de historia de España por Anselmo Arenas.

Dos tomos de más de 600 páginas al precio de una peseta cada uno. Se vende en la Administración de EL AVISADOR, Lagares 6.

MATEMÁTICAS.

CARRERAS ESPECIALES.—Preparación para las convocatorias anunciadas para el ingreso en los Cuerpos de Telégrafos, Topógrafos, Estadística, y otros, con arreglo á los respectivos programas.

CLASES de estudio y repaso para los alumnos de 2.ª enseñanza.

HONORARIOS MÓDICOS.

6, Plaza de San Andrés, 6.—Pral.